
Comarca Deportiva 

MODESTO SOTO 
gerente de "Fruso" 
- Para su mayor expansión, la feria 
necesiía una ubicación apropiada. 
Preseníe nuevamente en ia Feria de la Ascensiòn. la tir-

ma F R U S O , dedicada a la calefacción y aire acondicioiia-

do. d ió a conocer en magnifica exposiciòn aparatós y 

utensilios inherentes a la comodidad ambiental en Moca-

res. tallers, fàbricas y oficinas. V para que nos diera su 

opinión de las Ferias-86, hablamos con el senor Modesto 

Soto. gerente y propietario de la empresa, quien amable-

mente contesto así a nuestras preguntas: 

• ;;Sallsfecho de c omo se ha de-

sarrol lado el certamen en el pre-

sente ano? 

- Personalmente y en líneas ge-

nerales creo que ha sido un éxito. 

Quizàs h u b o algunas pequenas 

cosas que para otra ocasión de-

bieran subsanarse. 

- ÍES que no f unc i ono bien la 

Drganizacíón? 

- Bueno , lo que pasa y es hasia 

-•ierto m o d o comprensible, que 

os monta jes de stands no han si-

-to lo eficaces del pasado ano . Se 

espera mucho a ú l t ima hora y es 

un engorro que tengas que ir de-

tràs de los responsables de la or-

ganizaciòn porque te han de co-

locar la moque ta o bien faltan al-

gunas bombi l las . Creo seria im-

portante que la infraestructura 

quedase terminada con cinco dias 

de antelación a su inaugurac ión 

para que los expositores tuviése-

mos el suficienie t iempo para 

adecuar el stand a nuestras nece-

si dades. 

- ^ H a sido la Feria económica-

mente rentable? 

- A u n q u e los resultados comer-

ciales se manif iestan a lo largo 

del ano , creo que la Feria es eco-

nómicamente rentable y muy ne-

cesaria para Granol lers. 

- i Q u e le falta a la Feria? 

- Bueno , las cosas por bien que 

se hagan nunca son perfectas >• 

siempre son susceptibles de mejo-

rar. Lo impor tante a corto plazo 

es encontrar una nueva ubica-

ción. Granol lers, en todos sus as-

pectos crece a pasos agigantados 

y la Feria necesita de una ubica-

ción en la que quepan todas las 

manifestaciones inherentes a un 

certamen ferial. 

- oCree que se hace suficienie 

d i fusión de las Ferias? 

- Mi op in ión es de que t'alia 

una mayor d ivulgación en prensa 

y TV . Qu izàs el ano pasado fue 

comprensible, por la premura del 

t iempo, pero cii esic no ^c cnm-

prende porque lo·̂ · mediiis dc di-

fusión a ni\el regional no se han 

hecho eco de una l'cria laii imi-ior-

tante como es la nuesira, Tam-

bién se hechan dc nicnos aciu-

cLiliurales, d cpon i sos o rccrc.iii-

vos de alto relie\e. 

- .-.Suficientes cuatro dias di' 

Feria? 

- Dadi is Ids caracierc^ dc í.i 

m isma , creo que x m Nalkicnic-. 

- ^Me jores dias dc Ferra? 

- Sin d i ida aiguna NÚhado > do-

mingo con nnicha Lhl'ercni.·iit dc 

jueves y viernc--. 

- ^Diferencia dc las Ferias dc 

an taüo a las actuales? 

- Susiancia lmenie hi di lercncia 

esiriba en que ames cosuihan nia-

i raba jo y dcdicaciún para los ex-

positores y ahora son mucho nuí 

comerciales. 

No (odo han dc ver prol· lcmas. 

senor Soto . . . 
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